









Evento conmemorativo: 10 años del Conadesuca

marzo de 2018

Semblanzas de expositores:

Mario Ernesto Salaverria Nolasco



Nació el 9 de octubre de 1960 en Sonsonate, El Salvador.

Carrera

Universidad de las Américas en Puebla, México. Estudió dos licenciaturas: una en Comercio Internacional y otra en Ciencias Políticas y Diplomacia.

Ocupación

Posee amplia experiencia profesional en el área económica, así como en el mercado de azúcar, etanol, agroindustria, diversificación agrícola, tratados comerciales, negociaciones e implementación de los acuerdos y procesos de integración económica regional. Además, ha

escrito numerosos artículos y estudios referidos a estos temas.

Mario Ernesto Salaverria Nolasco

Se ha desempeñado, por más de tres décadas en el sector azucarero de El Salvador, donde inició su carrera como Asesor en Comercialización Internacional y luego como Gerente de Comercialización Externa del Instituto Nacional del Azúcar (1986- 1989). A partir de enero de 1990, inició como Gerente General de la Asociación Azucarera de El Salvador y posteriormente, a partir del año 2000, ha fungido como Presidente de la misma.

Otras posiciones relevantes en el Sector Público y Privado en El Salvador y Centro América:

- Fue fundador y Presidente de la Cámara Agropecuaria y Agroindustrial de El Salvador-CAMAGRO.
- Fundador y Presidente de la Federación Centroamericana de Cámaras Agropecuarias y Agroindustriales de El Salvador, FECAGRO.
- Representante de El Salvador ante la Organización Internacional del Azúcar.
- Director por parte del sector privado en Banco Central de Reserva de El Salvador.
- Fundador y Director de la Fundación para la Innovación Agropecuaria (FIAGRO).
- Fue Ministro de Agricultura y Ganadería de El Salvador de 2004 a 2009.
- A partir de junio 2009 a la fecha es Director de la Bolsa de Productos (BOLPROS)
- Fundador y director de Azucareros del ITSMO Centroamericano (AICA).
- Actualmente es Director de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP)